
Protokoll: 

 

Der Vorsitzende weist auf die Tischvorlage mit Änderungen der Nachmeldungsliste 

Investitionsprojekte 2019 hin.  

 

Die CDU-Fraktion erkundigt sich, welche Kapazität mit der Neuanschaffung der 

Unterbringungscontainer erreicht werde. Bürgermeisterin Mohrs stellt die aktuellen Kapazitäts- und 

Belegungszahlen dar. 

 

Die WGS-Fraktion möchte wissen, was unter dem Begriff Lichtstellanlage zu verstehen ist. Die 

Definition wird nachgereicht. 

 

Die WGS-Fraktion fragt, ob die Neugestaltung der Südallee entsprechend des 

Wettbewerbergebnisses erfolgen müsse oder auch eine andere Lösung umgesetzt werden könnte 

und wie hoch die Kosten für das Wettbewerbsverfahren gewesen seien. 

 

WGS-Fraktionsvorsitzender Schupp merkt bezüglich Seite 146, Radwegeanlage Horchheimer 

Eisenbahnbrücke zu Protokoll an, dass die Schottersteine, die sich neben dem Fußgängerweg auf der 

Horchheimer Seite auf dem Parkplatz befinden, regelmäßig durch unter anderem Befahren von 

Autos auf den Weg gelangen würden, was zu einer erhöhten Sturzgefahr für Fahrradfahrer an dieser 

Stelle führe. Es solle daher eine Vorrichtung geschaffen werden, dass diese Schottersteine auf der 

Horchheimer Seite wenn man rausfahre, dann nicht mehr auf diesen Weg kommen. 

 

Auf Wunsch der Fraktionen verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung.  

 


